

# Public Relations

## Rutan Magetan Gelar Layanan Video Call Gratis bagi Warga Binaan

Achmad Sarjono - [MAGETAN.PUBLICRELATIONS.ID](http://MAGETAN.PUBLICRELATIONS.ID)

Dec 9, 2024 - 18:44



MAGETAN – Rutan Kelas IIB Magetan kembali menyelenggarakan layanan kunjungan online melalui fasilitas video call secara gratis untuk Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), Senin (9/12/2024). Layanan ini berlangsung di Sentra Area Layanan Warga Binaan (SARANGAN).



Kepala Rutan, Ari Rahmanto, menjelaskan bahwa layanan ini telah dimulai sejak masa pandemi COVID-19 dan masih diterapkan hingga kini dengan jadwal setiap hari Senin dan Rabu.

“Kami menyadari pentingnya komunikasi bagi Warga Binaan, terutama bagi mereka yang berasal dari luar Magetan atau yang keluarganya belum sempat berkunjung langsung. Oleh karena itu, layanan ini kami sediakan agar mereka tetap bisa menjaga hubungan dengan keluarga,” ujar Ari.

Pelaksanaan layanan video call dilakukan dengan durasi 15 menit per Warga Binaan. Mereka dapat menghubungi keluarganya secara langsung dari fasilitas komputer yang telah dilengkapi dengan headset dan webcam. Selain itu, pihak keluarga dari luar Rutan juga dapat mendaftar melalui aplikasi SIDOMUKTI Rutan Magetan untuk mengakses layanan ini.

Menurut Ari, layanan ini tidak hanya bermanfaat untuk memenuhi hak komunikasi Warga Binaan, tetapi juga sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di dalam Rutan. “Dengan adanya layanan ini, kami berharap dapat mengurangi potensi gangguan keamanan, karena komunikasi yang terfasilitasi dengan baik akan menciptakan ketenangan bagi Warga Binaan,” tambahnya.



Ari menyatakan bahwa Rutan Magetan terus berupaya meningkatkan kualitas layanan publik, termasuk dalam menyediakan fasilitas komunikasi yang memadai. “Ini merupakan bagian dari komitmen Rutan untuk mendukung pembinaan Warga Binaan agar dapat menjalani masa pidana dengan baik dan tetap terhubung dengan keluarga sebagai bentuk dukungan sosial,” jelasnya. (Humas Rutan Magetan)